

Homenaje a la profesora Carmen González Martí - Liceo Español Luis Buñuel (07/03/2020)

El día 7 de marzo, el Liceo Español Luis Buñuel ha rendido un homenaje a la compañera Carmen González, que nos dejó el curso pasado a causa de una grave enfermedad. En el acto participaron familiares directos, desplazados expresamente desde España, el Consejero de Educación, asesores técnicos, profesorado del centro y un gran número de alumnos, que completaron el aforo del salón de actos.



Fernando Puig de la Bellacasa, consejero de Educación de la Embajada de España en Francia

Pronunciaron unas emotivas palabras, en recuerdo de Carmen, la directora, el consejero de Educación y el jefe del departamento de Matemáticas; se proyectó un vídeo, elaborado por el jefe del departamento de actividades extraescolares, sobre la trayectoria de la profesora, ejemplo de humanidad y profesionalidad; dos alumnos la homenajearon con sendas creaciones de rap, en recuerdo del concurso que ella había promovido para vincular las matemáticas a la vida cotidiana; y el acto concluyó con un baile colectivo "Lindy-hop", una de las aficiones de Carmen, guiado por los profesores de baile que había tenido en París.



José Vicente Aznar, compañero de Carmen del departamento de Matemáticas

En el acto se mencionó que las "flores de Carmen", a iniciativa del centro, se transformaron en una colecta de fondos para la investigación sobre el cáncer y en las hermosas palabras que amigos, compañeros y alumnos de la profesora le habían dedicado, que fueron entregadas en el acto a su hija, antigua alumna del centro.



Los profesores de baile de Carmen invitaron a los asistentes a bailar el *Lindy-hop*, baile del que Carmen era entusiasta